

# 吹田西ロータリークラブ

## ウイークリー



Weekly NO. 1354

平成 21 年 12 月 7 日



## 4つのテスト

●真実かどうか ●みんなに公平か

ロータリーの未来は  
あなたの手の中に

THE FUTURE OF ROTARY  
IS IN YOUR HANDS

## 2009~2010 - 創立30周年 -

■ 創立 1980.6.12

事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F  
☎(06)6338-0832 FAX(06)6338-0020  
URL <http://www.suita-west-rc.com>例会場 江坂東急イン  
〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109例会日毎月曜日 18:00~19:00  
役員会長：仲辻 章 幹事：清水大吾 会報委員長：岡 信行

●好意と友情を深めるか ●みんなのためになるかどうか

## ■ 第1354回 例会 平成21年12月7日 ■

- 卓話 「2009年を振り返って  
2009~2010年度半期を振り返って」  
仲辻会長

今週の歌 「君が代」「四つのテスト」

## 先週内容

## 会長挨拶

仲辻会長



アメリカのオバマ大統領は、選挙のときに CHANGE の標語を掲げて選挙戦を勝ち抜かれたが、昨今の世の中、こちらから CHANGE しなくとも、自然、経済の方から大変化が来ってきます。

## 家族月間

## 次週 第1355回例会予告 平成21年12月14日

卓話「年次総会」

Weekly No.1354は岡委員長が担当しました。

Weekly No.1355は島田委員が担当の予定です。

(本日の原稿をお渡し下さい)

世界的に異常気象が多発しています。特にサウジアラビア、ジッタの西方で大洪水があり、100名余りが死亡したとの報道があります。雨の降らない砂漠での洪水とは、考えられないような自然現象です。

又、同じ中東のアラブ首長国連邦のドバイ首長国では、政府系企業ナキールなどが、総額5兆円とされる債務の支払い猶予を要請の報道もあり、これについて欧州金融株が全面安とも報ぜられています。

同国は、石油の産出に見切りをつけ、金融、観光立国を標榜し、目覚ましい発展をとげてきたと理解してましたのに意外です。実業に足を置かず、金融立国を目指したアイスランドの二の舞を踏んだのかとの感なきにしもあらずです。

私は企業の経営者ではありませんが、企業の経営に当たっては脚下照顧。横文字では、SLOW BUT STEADY でありたいと願っています。

## 幹事報告

清水幹事



・ビジターフィ変更のお知らせ

大阪うつぼRC 2009年12月より

ビジターフィが変更となります。

旧4,000円→新4,500円

・地区大会登録について

先日お配りしました地区大会（2月26・27日）の登録申込みですが、〆切日が12月18日となっております。未だ提出をされておらない方は、登録申込書コピーをテーブルにお配りしましたので、ご記入後、受付にご提出下さい。

・榎原会員のシールが出来上がりましたのでBOXへお配りしました。会員名簿へ貼って下さいますようお願い致します。

・本日例会終了後、理事会を開催致します。理事役員の方はご出席下さいますようお願い致します。

ゲスト

高木委員長

本日のお客様をご紹介させていただきます。

長屋会員ゲスト 山下 和哉 様

本日の例会をごゆっくりお楽しみ下さい。

出席報告

伊藤委員長

- 会員数 50名 ●来客 1名
- 出席会員数 43名 ●本日の出席率 95.56%
- 10月26日の出席率(メキキャップを含む) 100%

誕生御祝－12月

会員

昭和 28 年 12月 3 日 本田会員

昭和 12 年 12月 10 日 尾家会員

昭和 35 年 12月 17 日 木田会員

以上3名

会員夫人

12月 18 日 澤井会員夫人

12月 26 日 勝会員夫人

12月 29 日 梶山会員夫人

以上3名

親睦委員会

大藤委員長

1.12月21日(月)クリスマス家族会の参加募集をいたします。会員15,000円、ご家族(中学生以上)10,000円、小学校高学年5,000円、小学校低学年以下3,000円でございます。小学生においては食事内容の変更は可能ですが、食事の変動によって会費は相違することになります。

社会奉仕委員会

青木委員長

- ・大阪府赤十字血液センター献血部長の織田美夫様より、謝礼金をニコニコ箱に入れていただきました。ご報告致します。
- ・明日12月1日(火)のクリーン・パーは、当クラブ担当です。午前7時30分より、江坂駅周辺の清掃を行います。東急イン前にお集まり下さい。多数のロータリアンの出席をよろしくお願い致します。
- ・12月3日(木)午前10時より午後4時まで、ビケン・テクノ様にて献血があります。多数のご出席をお願いします。
- ・大阪府赤十字血液センターの年報を回覧致します。
- ・「書き損じはがき回収ご協力のお願い」年明けに、例会の受付にお持ち下さいませ。

米山記念奨学会委員会

栢本委員長

本日、井伊会員より特別寄付を頂きました。  
ありがとうございました。

野球同好会

紙谷会員

第21回2660地区ガバナー杯争奪野球大会

11月15日(日) サントリー球場

リーグ戦最終週

チーム名	一	二	三	四	五	六	七	計	通算 勝ち点
八尾東RC	1	0	3	1	1	0		6	8
吹田西RC	1	0	0	0	0	1		2	6

11月22日(日) サントリー球場

### 3位決定戦

チーム名	一	二	三	四	五	六	七	計	最終結果
八尾RC	0	0	1	0	0			1	4位
吹田西RC	3	6	3	0	×			12	3位

上記結果にて、本年度の第2660地区ガバナー杯争奪野球大会は全日程を終了致しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

### ニコニコ箱

本田副SAA

#### ◆仲辻会長

結婚祝の花ありがとうございました。  
46回目無事に迎えました。

#### ◆清水会員

ガバナーカップ野球大会が終了し、3位に終わりました。が、八尾東RC以外には負けておりません。来年は優勝します！！

#### ◆小林会員

ちょっと良いことがありました。

#### ◆阪本会員

先日のRCゴルフ優勝しました。1週間前、JAコンペ優勝。2週連続です。

#### ◆河邊会員

木瀬部屋の臥牙丸君が十両昇進、初めての九州場所で勝ち越しました。

#### ◆田中(孝)会員

結婚記念日のプレゼントありがとうございました。

#### ◆荻田会員

野球の試合で2三振してしまいました。  
悔しいなあ。

#### ◆勝会員

尾家会員、先日はご配慮頂きありがとうございました。今後共よろしくお願ひ申し上げます。

本日のニコニコ箱 26,000円  
累計のニコニコ箱 451,000円



#### 「思いつくままに」

小川パスト会長



私が淀川ヒューテックを設立して46年が経過しました。その間、いろいろな体験をしましたが、本日は労使間の2つの事例を話させていただきます。

#### 1) 労使紛争について

昭和39年、東京オリンピックの年に設立しましたが、プラスチックの貴金属といわれる弗素樹脂の成長により、順調にスタートしました。

昭和48年、オイルショックで成長が止まり、停滞ムードとなりました。この時期、組合活動が盛んで、工場には赤旗が立ち並び、「犬が鳴いても組合ができる」といわれました。

当社も、オルグと云われる組合を設立する為に入社した社員が、不満分子に火をつけ、合同労組の支部が結成されました。合同労組は、上部団体が主導で、社内の組合員数・名前等は公表されず、委員長・書記長以外はわからない覆面組合です。団体交渉、ピケ(工場封鎖)等は、上部団体の応援団が大挙して押しかけ、冷静な話し合いは出来ません。



生産・販売が出来ないので、会社の業績が下がります。給料・賞与等の待遇改善の要求が、会社倒産に結びつく状況になりました。上部団体につぶされると危機意識が高まり、幹部社員が中心となり社員組合が別に結成されました。今迄の家族的ムードが消え、相互に監視の目で見る険しい空気になりました。

だが、従来から週5日制、社員持株制度等、社員優遇策をとっていましたので、合同労組の加入者が増えないことが幸いでした。翌々年の春闘後、オルグの委員長が退社し、社員組合に一本化しました。



## 2) 派遣労働者について

平成13年、ITバブル崩壊で受注量が半減しましたが、リストラが出来ず困ったことから、その後、業務請負という形で直接雇用を避けていました。派遣会社3社と業務請負契約を締結し、多い時には正規社員と同数と多数の人と契約していました。

平成17年3月、製造業に労働派遣が認められ、それに従い、業務請負契約を破棄し、新たに労働者派遣契約を締結しました。

この度のリーマンショックで受注が大幅に減り、会社全体がワークシェアを実施、減産体制を探りました。この為、派遣会社3社に期間満了の派遣者から更新を行わない旨の通告をしました。

その後、日系ブラジル人4名が地域労組に入り、当社に直接雇用を要求してきました。正規

の手続き(入社試験等)を探る様話し合いましたが応ぜず、大阪地裁に地位保全の仮処分申請が出され、訴訟となりました。当社は派遣先であり、雇用主では無いと主張していますが、不利な状況です。それは、松下電器が派遣先であったが雇用主と認定され、現在、最高裁で争われている事件と同一視されていると思います。

この様に、企業内の労使の関係は感情もからみ、ひとつ間違えれば長年かかって築きあげた信頼が一挙に崩れます。これからも社員との相互信頼に努めます。

## — クラブ俳句同好会 —

第二百六十六回句会

兼題 「麦撒く」「十一月」及び雑詠

憲治「特選」

一人飲む十一月のハイボール

嘘ひとつ見抜けぬ振りにセロリ食む

教へ子の叙勲の年や十一月

紺碧の空を切り裂く百舌鳥の声

「主宰の一句」

大いなる湖の暗さに夜鶴啼く

憲	ときよし	あ	み	山
治	ら	き	か	
	よ	よ	よ	牛

【今後の予定と兼題】

第二百六十七回句会 平成22年1月25日

兼題 「新年一切」 当季雑詠

\*出句は7句